



Resumen de la comunicación del mismo título presentada el viernes, 3 de julio, en las [XIV JAEM](#)

(***Jornadas para el Aprendizaje y la Enseñanza de las Matemáticas***), celebradas en el Auditori-Palau de Congressos de Girona

En esta comunicación presentamos experiencias realizadas en dos Institutos de Cantabria, donde los alumnos han realizado representaciones teatrales con contenidos matemáticos. Pensamos que este recurso es un reto para los alumnos y, por otra parte, provoca interés en el resto de estudiantes del centro. Es una forma diferente de presentar las matemáticas y hacer ver que no sólo están en el aula.

- [Texto íntegro de la comunicación](#) [Matemáticas en el teatro](#) [La bit, el](#)

[brujo de las letras y Alicia](#)

View more

[presentations](#)

from

[proyctoheda](#)

Os recomendamos visitar la página de nuestra compañera

[Ángela Núñez](#)

, una página llena de recursos y rica en experiencias.